

The desensitizing spray is designed to reduce sensitivity in the penis area and prolong erection for those who experience premature ejaculation or high sensitivity.

Made with benzocaine, a local anesthetic, the sprayer allows targeted and safe application. Make sure to wipe off any excess that is not on the penis area to prevent undesirable areas from being numbed. The effect should be felt within 5 to 15 minutes and should last about 30 minutes.

Please read this notice carefully as this product is classified by Health Canada as a medical product. If you have any questions or concerns, do not hesitate to consult a doctor or pharmacist.

Ingredients

Medicinal ingredient:
7.5mg of benzocaine.

Non-medicinal ingredients:
Propylene Glycol, Ethyl Alcohol,
Flavor/Saveur (Aroma/Arôme).

Storage

Store this spray in a cool, dry place away from direct sunlight and heat. Do not store at temperatures exceeding 25°C. Do not store in a refrigerator or freezer. Keep this spray out of reach of children and pets.

How to use

1. Make sure your penis is clean and dry.
2. Shake the bottle vigorously.
3. Spray 3 to 8 doses* onto the head and shaft of the penis, taking care to cover the entire area. Wash your hands after application.
4. Wait approximately 5 to 15 minutes to allow the product to penetrate the skin.
5. Before engaging in sexual activity, wipe or wash the penis to prevent your partner from being exposed to the anesthetic. If using a condom, make sure to wait until the product has fully dried before putting it on.

*Start with 3 doses and spray them evenly. You don't have to rub the product. If the sensation is still too high, apply 1 or 2 additional doses. This will allow you to know the best dosage for your sensitivity level. If you experience any discomfort or irritation during use, wash the product off immediately with warm water and mild soap. Do not exceed 24 doses in 24 hours.

Warning

This spray is for external use only and should not be ingested or applied to any other part of the body.

This spray is not intended for use as a contraceptive or to prevent sexually transmitted infections.

Do not use this product if you are allergic to benzocaine or any other ingredients in this spray.

This product is not intended for use by those under the age of 18.

This product is not intended for women.

Do not use if your partner is pregnant.

If you have any medical conditions or take any medications, consult your healthcare provider before using this product.

This spray may cause a temporary loss of sensitivity in the penis, which may increase the risk of injury during sexual activity. Use caution and communicate with your partner during sexual activity while using this product.

Do not apply to scratched, inflamed, irritated, or blistered skin.

If you experience any allergic reactions, such as a rash, itching, or difficulty breathing, discontinue use immediately and seek medical attention.

Do not use once the expiration date has passed. Avoid contact with eyes. In case of contact, rinse with plenty of water.

Warranty

For all information regarding the warranty of your product, please refer to our website: floravi.com. Feel free to write us and let us know your comments: info@floravi.com

Floravi

GENITAL DESENSITIZER
DÉSENSIBILISANT GÉNITAL



User guide

Guide d'utilisation

Le vaporisateur désensibilisant est conçu pour réduire la sensibilité du pénis et prolonger l'érection pour ceux qui sont aux pris avec des éjaculations précoces ou qui ont une sensibilité élevée.

Fabriqué avec du benzocaïne, un anesthésique local, le vaporisateur permet une application précise et sécuritaire. Assurez-vous d'essuyer tout excès en dehors de la zone du pénis pour éviter d'engourdir des zones indésirables. L'effet devrait se faire sentir dans les 5 à 15 minutes suivant l'application et durer environ 30 minutes. Veuillez lire attentivement cet avis, car ce produit est classé par Santé Canada comme produit médical. Si vous avez des questions ou des préoccupations, n'hésitez pas à consulter un médecin ou un pharmacien.

Ingrédients

Ingrédient médicinal:
7,5 mg de benzocaïne.

Ingrédients non médicinaux:
Propylene glycol (agit comme humectant), alcool éthylique et arôme artificiel.

Entreposage

Conservez le contenant dans un endroit frais et sec, à l'abri de la lumière directe du soleil et de la chaleur. Ne pas entreposer à des températures supérieures à 30°C. Ne pas mettre au réfrigérateur ou au congélateur. Tenir le produit hors de la portée des enfants et des animaux domestiques.

Fonctionnement

1. Assurez-vous que votre pénis est propre et sec.
2. Secouez vigoureusement la bouteille.
3. Vaporisez 3 à 8 doses* sur la tête et la tige du pénis, en prenant soin de couvrir toute la zone. Lavez-vous les mains après l'application.
4. Attendez environ 5-15 minutes pour permettre au produit de pénétrer dans la peau.
5. Avant de commencer une activité sexuelle, essuyez ou lavez votre pénis pour éviter que votre partenaire ne soit exposé(e) à l'anesthésique. Si vous utilisez un préservatif, assurez-vous

d'attendre que le produit soit complètement sec avant de le mettre.

*Commencez par 3 doses et vaporisez-les uniformément. Vous n'avez pas besoin de frotter le produit. Si la sensibilité est toujours trop forte, appliquez 1 ou 2 doses supplémentaires. Cela vous permettra de connaître la meilleure posologie pour votre niveau de sensibilité.

Si vous ressentez une gêne ou une irritation pendant l'utilisation, lavez immédiatement le produit avec de l'eau tiède et du savon doux.

Ne pas dépasser 24 doses en 24 heures.

Avertissement

Ce produit est destiné à un usage externe seulement et ne doit pas être ingéré ou appliqué sur une autre partie du corps.

Ce produit n'est pas un contraceptif et ne prévient pas les infections sexuellement transmissibles.

Ne pas utiliser ce produit si vous êtes allergique à la benzocaïne ou à tout autre ingrédient utilisé.

Ce produit n'est pas destiné aux personnes de moins de 18 ans.

Ce produit n'est pas destiné aux femmes.

Ne pas utiliser si votre partenaire est enceinte.

Si vous avez une condition médicale ou êtes sous médication, veuillez consulter votre médecin avant d'utiliser ce produit.

Ce produit peut causer une perte temporaire de sensibilité dans la zone du pénis, ce qui peut augmenter le risque de blessure pendant l'activité sexuelle. Utilisez-le avec prudence et communiquez avec votre partenaire pendant l'activité sexuelle lors de l'utilisation de ce produit.

Ne pas appliquer sur une peau éraflée, enflammée ou irritée.

Si vous ressentez des réactions allergiques telles qu'une éruption cutanée, des démangeaisons ou des difficultés respiratoires, cessez immédiatement l'utilisation et consultez un médecin.

Ne pas utiliser une fois la date de péremption dépassée.

Évitez tout contact avec les yeux. En cas de contact, rincez abondamment à l'eau.

Garantie

Pour toute information concernant la garantie de votre produit, veuillez consulter notre site internet: floravi.com

N'hésitez pas à nous écrire pour nous faire part de vos commentaires: info@floravi.com